



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### Representantes del equipo de gobierno y de la Junta Vecinal de Barruelo de Santullán participan en la fiesta de fin de curso del Centro de Día

*El alcalde y la concejala de Servicios Sociales se desplazaron, el pasado viernes, hasta "el Hogar", para acompañarles en este día tan especial.*

**Domingo, 8 de junio de 2025**

Tras ver un video con todas las actividades desarrolladas a lo largo del año, se homenajeó a los usuarios más mayores. Asimismo, desde el propio centro se reconoció la labor de los monitores que desarrollan cada uno de los cursos. Al acto asistió también la responsable de la Junta de Castilla y León. Además, el taller de baile amenizó con una demostración.

El alcalde tomó la palabra para ***"agradecer a la directora del centro, al Consejo del mismo, a los monitores y a los usuarios, la actividad que desarrollan demostrando que Barruelo de Santullán está vivo, y con un centro que es la envidia de la provincia"***.

Cristian Delgado destacó que ***"el centro de día de Barruelo de Santullán es un ejemplo de colaboración entre administraciones, en un edificio de titularidad municipal, que está cedido a la Junta, y donde ponemos a disposición de los usuarios un lugar en el que trabajar en colectividad, que sirve también para luchar contra la soledad no deseada"***.

NOTA DE PRENSA

